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1 Jahr GlasfaserPlus: Rasantes Wachstum beim ländlichen Glasfaserausbau  

Vor rund einem Jahr hat die GlasfaserPlus ihre Geschäftstätigkeit aufgenommen. Ihre Mission: Bis 
2028 vier Millionen gigabitfähige Glasfaser-Anschlüsse bauen. Und das vor allem im ländlichen Raum. 
In den ersten zwölf Monaten hat das Unternehmen bereits viel darangesetzt, um dieses Ziel zu 
erreichen: In rund 100 Kommunen wurde mit dem Glasfaserausbau begonnen, in denen für gut 
300.000 Haushalte gerade der Zugang zur „Datenautobahn“ hergestellt wird. Mit diesem Volumen ist 
GlasfaserPlus aktuell das am schnellsten wachsende FTTH-Unternehmen in Deutschland.  

Der Großteil des Ausbaus erfolgt eigenwirtschaftlich, zudem beteiligt sich das Unternehmen an 
Förderausschreibungen. Durch diese Kombination trägt GlasfaserPlus dazu bei, Kommunen 
flächendeckend auszubauen und so die Attraktivität ländlicher Standorte deutlich zu erhöhen. 

Warum Open Access eine entscheidende Rolle für die Strategie des Unternehmens spielt, warum es 
auf Vorvermarktungsquoten verzichtet und wie es das hohe Ausbautempo auch künftig realisieren 
wird, legt CEO Ralf Gresselmayer gerne in einem persönlichen Gespräch dar. 

 

 


